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次回の会議日程

２、３月頃

校長室

出席者(学校） 奥田美菜子（校長）　　池田景一（教頭）　山本雅史（事務長）　

傍聴者 なし

議題等(次第順）
１　開会
２　校長挨拶
３　出席者の紹介
４　学校経営計画進捗状況
５　授業見学説明
６　その他
７　閉会

（校長挨拶）
・７月に行われた進学フェア・産業教育フェアでは来場者へのお土産を各科とものづくり工房で合わせて１００個製作し、約１００
名の方に本校の魅力についてPRすることができた。
・8月に４年ぶりに近隣の商店街とのものづくりイベントを実施した。たくさんの生徒と教員の協力により盛況に終えることができ
た。
・再編整備計画により令和6年度生を最後に募集停止となる見込みである。今後は校内でみんなが楽しく過ごせるような企画や
心に残るイベントを計画していきたいと思っている。
（学校経営計画　中間報告）
・今年度中に１人１台端末の活用に向け、全定教室とその他教室に電子黒板が導入される。また、VRについても各科２，３台導
入される見込みである。
・就職一次試験が終了し、一次内定率は例年に比べて低調である。大企業へのチャレンジ受験が要因であるが、二次試験に
向けて切りかえ取り組んでいる。
・遅刻数０件の日が現在１日達成できている。今年は１年生の遅刻が少ない。
・図書館に生徒が集まるスペースを製作するためリノベーションを考えている。

（委員の意見）
・時間外勤務の要因には、どのようなものがあるのか？
　⇒（回答）部活動に熱心な先生が土日に活動することで増えている。個々に声掛けはこまめに行っている。毎週月曜日の定
時退庁日はスムーズに行うことができている（教頭）

・救命救急講習会の実施状況について教えてほしい。
　⇒（回答）例年、生徒と教員向けに分けて実施している。今年は、１年生の意識が高く、たくさん参加していた（校長）

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料 授業見学プリント、学校経営計画（進捗状況９月現在）他

備考

校長室

出席者(委員）

開催場所

川野光男　　　小野綾子　　　中山吉一

山田岳人　　　藤岡　希　　　水谷彰伸

令和5年度　第2回　学校運営協議会　議事録

府立生野工業高等学校

奥田美菜子

開催日時 令和　５年　10月　1４日（土）　１０　:　００　～　１１　:　００　


